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香港文匯報訊（記者 子京）為培育
新一代青年領袖，百仁基金的青少年
培訓計劃「百仁之友」在剛過去的暑
假推出多個行業探索及野外培訓等活
動。其中，百仁基金副主席黃楚基及
廖宇軒親自帶領一班中學生一同到西
貢沙咀參與三天兩夜的野外領袖訓練
營，培養學生的毅力，建立自信。

黃楚基廖宇軒勉迎挑戰
身兼華孚石油有限公司董事總經理

的黃楚基更和學生們一起攀上10米高
台游繩，一同經歷勇氣和體力的磨
練，鼓勵青少年要向自己的理想進
發。黃楚基說：「人生路上要成功，
先要吃得苦，拓展自己的人際網絡，
放開懷抱，擁抱挑戰。所謂『玉不琢
不成器』，我們希望透過一系列的領
袖培訓，讓青少年對自己的性恪及潛
力有更深的認識，學懂如何發揮自己
的潛能和團隊精神。」
在旁一直為青少年打氣的廖宇軒

說：「看見一班充滿活力和鬥志的青
少年共同克服挑戰，我也感到很鼓
舞。」
青少年們在訓練營內接受連串戶外歷奇訓

練，包括野外烹飪、爬繩索、自製木筏及接受
自信心挑戰，在海邊跳海等。來自元朗裘錦秋
中學的陳銳同學說：「三天兩夜一點也不易
過，需要極大勇氣及毅力，對我來說是莫大挑
戰。過程中，我深深體會團隊的力量。各隊員
如不互相合作，個別隊員如何努力也是徒
然。」陳銳自幼立志要當一名老師，培訓後更
堅定要向理想進發。
就讀元朗裘錦秋中學的廖卓怡也認為百仁之

友的活動提供難得的學習機會，令她獲益良
多。「我們在海、陸、空的活動，團隊精神、

勇氣和自信都缺一不可，我在活動中學會更多
與人相處、溝通的技巧，增加了自信心，更有
信心當一名未來領袖。」

投放逾700萬培訓青少年
「百仁之友」青少年培訓計劃，旨在從基層

中學發掘有潛能、積極奮進的高中學生，加以
栽培。「百仁之友」計劃試行至今近10個月，
已投放逾700萬資金舉辦連串培訓活動及講
座，讓超過30間中學參加，逾7000名中學生受
惠。鑑於計劃反應相當理想，百仁基金將於9
月下旬撥出更多資源，正式全面啟動計劃。

■黃楚基、廖宇軒勉勵學生迎接挑戰。

■西貢野外訓練三日兩夜，需要極大勇氣及毅力。

■百仁基金投放逾700萬舉辦青訓計劃。
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中西區各界系列活動賀國慶
包括聯歡宴文藝晚會嘉年華等 李應生：擁護人大決定

香港文匯報訊（記者 子京）為慶祝中華人民共

和國成立65周年，中西區各界愛國愛港人士於6

月27日成立「中西區各界慶祝中華人民共和國成

立65周年籌備委員會」。籌委會執行主席李應生

表示，今年籌辦的系列活動豐富多彩，計有國慶

聯歡晚宴、國慶文藝晚會以及中區、西區國慶嘉

年華等，希望通過多元化的活動，讓市民了解國

家發展成就，分享節日歡樂氣氛。本次活動部分

節目獲中西區區議會贊助，中西區各大社團、籌

委會成員鼎力支持贊助。

李應生日前在名都酒樓舉辦的國慶聯歡晚宴致辭中指出，
過去一年，祖國經濟雖然受外圍因素影響而有所放緩，

但仍維持良好及穩健的增長；此外，多條高鐵線的陸續開
通，以及南京青奧會的順利舉行，亦再次顯示了國家的實力
及人民質素不斷提高。

政改研討會市民踴躍參與
李應生還說，近期有些別有用心的人在香港發起「佔中」
行動，作為香港的一分子，我們對於這種違法以及擾亂社會
安寧、破壞香港經濟的行為，表示強烈反對。就香港政改問
題，中西區社團組織過去數月均舉辦了多場政改研討會，獲
得區內市民的踴躍參與，作出充分討論及表達意見。我們並
且發動支持普選簽名運動，以及動員參與「8．17反暴力、反
佔中、保和平、保普選大遊行」，我們堅決擁護全國人大常
委會有關香港政改的決定，支持香港依法實現和平普選。期
望在大家共同努力下，香港必定能成為熱愛祖國的福地。

葉國謙李慧琼葉永成等主禮
聯歡晚宴及國慶文藝晚會主禮嘉賓包括：立法會議員葉國
謙、李慧琼，中西區區議會主席葉永成，中聯辦港島工作部
副巡視員李開剛，中西區民政事務專員周可喬，中西區區議
會副主席陳學鋒，以及蔡偉思、陳綺麗、黃潔梅、彭潔玲、
顏紹明、黃守正、陳偉南、陳有慶、許學之等政府官員及社
團首長。
國慶籌委會執行委員會主要成員包括主席李應生，副主席
李純鶴、吳永恩、楊萬里、邱松慶、夏德建、唐躍峰、葉榮
鉅等。

■籌委會於中區大會堂音樂廳隆重舉行國慶文藝晚會，並有醒獅助興。

■周可喬專員率賓主於聯歡宴上祝酒。■賓主於中西區各界慶祝中華人民共和國成立65周年籌委會成立大會上合影。

■國慶籌委會全體成員與主禮嘉賓於國慶聯歡晚宴上合照。

■李應生執行主席致歡迎辭。

以全港各區工商聯副會長、香港東區工商業聯會會長盧錦欽為團長的「全港各區工商聯深

圳前海區參訪團」，日前一行50餘人到訪深圳南山區，就現代服務業合作、投融資環境、高

新科技等項目參觀考察。南山區委常委、統戰部部長郭鋼代表區委區政府對考察團一行表示

熱烈歡迎。 ■香港文匯報記者 陳濤

參訪團當日到達深圳南
山區後，由區委領導

帶領參觀前海深港合作區展
覽館規劃廳及區內基建設
施，使團員對前海這個國際
化商業區域有了基本的認
識；繼而參觀南山城區規劃
模型及宇龍集團之酷派手機
陳列室。
中午，團員獲南山區政府
設午宴接待，席間，南山區
委常委、統戰部部長郭鋼致
辭介紹了該區擁有經濟、人
材及教育條件，亦是創新強
區及環境美區，他歡迎團員
們多來南山區觀光、投資。
南山區委統戰部副部長、僑聯主席柳毅芬亦出席。
團長盧錦欽在致辭中介紹該會成立於1993年，在創會會

長楊孫西領導下組成，來自各個行業精英至今發展共11個
成員會；成立宗旨是加強工商界人士交流，以促進會員在
香港及內地的商貿合作，未來會繼續為推動香港經濟繁榮
作出貢獻。
參訪團榮譽顧問、東區區議會主席黃建彬致辭稱，十分看
好前海的發展前景，指區內經濟實力將吸引會員們能到來投
資，為南山區經貿帶來貢獻。
及後參訪團與深圳市工商聯領導會面，由工商聯領導帶領
前往觀瀾，考察深圳市永豐源實業有限公司，當日，團員獲
深圳市工商聯舉行晚宴接待，深圳市工商聯副主席薛興強、
經濟聯絡部部長顧平及深圳市總商會秘書長李少雄等領導出
席歡迎晚宴，賓主在席間就深圳發展建言交流，氣氛熱烈。
團長盧錦欽總結行程表示，此次考察訪問成功，行程豐富多彩，讓團員
進一步認識和了解南山各項事業的發展，特別是前海區的發展大方向及最
新情況，認為行程有助提供相關資訊和發展商機，並將安排舉辦座談會予
有興趣到前海投資的會員。
訪問團成員包括：榮譽顧問、中聯辦港島工作部副部長陳偉峰，立法會
議員鍾樹根太平紳士、東區區議會主席黃建彬太平紳士、中聯辦港島工作
部（原副部長）陳幟彬，榮譽團長馮翠屏、吳為贊，名譽團長朱浴龍，團
長盧錦欽，副團長陳延邦、沈安儀、張偉儒、沈達祥，顧問麥順邦、林佑
碧，團員蔡建立、吳英傑、李偉昌、陸詠儀、陳振發、譚文智、賴國昭、
林德宣、陳勵文、黃達強、黃宇良、謝佳坡、洪鵬錐、黎國光、楊傑雄、
余柏盈、蔡高尚、倫惠明、陳鏡坤、趙敏、高達斌、郭耀、劉化青、梁卓
立、羅仲昭、黃偉新、孫國民、高綺卿、羅柏齡、宇春旭、陳志成、高玉
明及梁偉霜等。 （特刊）

盧錦欽任團長 50人考察收穫豐

全港各區工商聯辦深圳前海區參訪團

■■全港各區工商聯參訪團於前海深全港各區工商聯參訪團於前海深
港合作區展覽館規劃廳前合影港合作區展覽館規劃廳前合影

■團員參觀南山城區規劃模型

■南山區委常委、統戰部部長郭鋼（右）代表區委
區政府贈送紀念品予全港各區工商聯，由團長盧錦
欽代表接受。


